



Para las vacaciones de verano, los guías de la zona arqueológica de Tulum estiman que el turismo nacional lleve al 100 por ciento su operatividad.

Alejandro Torres Perera, guía del sitio, explicó que si bien, no saben en qué días de las vacaciones se verá más la afluencia de visitantes, confían en que los viajeros que lleguen por medio del aeropuerto de Tulum pernocten en el municipio y generen derrama económica en las zonas arqueológicas.

De acuerdo con guías de turistas

Zona arqueológica de Tulum espera a 7 mil visitantes diarios en esta época

- Confían en que viajeros que lleguen al nuevo aeropuerto generen mayor derrama económica

Por redacción DIARIOIMAGEN

Tulum.— Para las actuales vacaciones de verano, los guías de la zona arqueológica de Tulum estiman que el turismo nacional lleve al 100 por ciento su operatividad y se registre hasta la llegada de más 7 mil visitantes diariamente.

Alejandro Torres Perera, guía del sitio, explicó que si bien, no saben en qué días de las vacaciones se verá más la afluencia de visitantes, confían en que los viajeros que lleguen por medio del aeropuerto de Tulum pernocten en el municipio y generen derrama económica en las zonas arqueológicas.

La alta expectativa, entre otros factores, es porque el Aeropuerto Internacional Felipe Carrillo Puerto está enviando directamente turismo a los diferentes sitios turísticos de Tulum.

Dado lo anterior, explicó: “Como cada año el turismo tradicional que tenemos aquí en la zona arqueológica de Tulum es básicamente el nacional, así que con la novedad que ahora tenemos el aeropuerto internacional conectando con ciudades importantes del país, confiamos en que estemos al 100 por ciento”.

De modo que se podría superar el aforo de más de siete mil turistas mexicanos y extranjeros cada 24 horas, “el aumento de turismo se empezará a notar en los siguientes días y esperamos que se

mantenga tres o cuatro semanas tanto para su sector como para el hospedaje, la transportación, rentadoras y demás servidores turísticos” concluyó.

A LA BAJA CANCELACIÓN DE CONCIERTOS

De acuerdo con la Comisión de Espectáculos y Diversiones del Ayuntamiento de Benito Juárez (Cancún) las cancelaciones de eventos artísticos, se han reducido hasta en un 50 por ciento.

La regidora que preside dicha comisión, Karina Espinosa Pérez, declaró si bien aún se dan cancelaciones,

se deben a que no cumplen con lo establecido en el actual reglamento “Consideramos que la cancelación de los conciertos bajó entre un 50 y un 60 por ciento, porque se anunciaban y luego cancelaban y ni para pelear el reembolso, que se daba incompleto, pero hemos logrado que ya no se anuncien eventos que ni siquiera tiene un permiso ni pactada la fecha con nosotros”, dijo.

Una de las estrategias que las autoridades llevan a cabo para evitar estas situaciones, es realizar revisiones con la Dirección de Imagen Urbana de

aquellos espectáculos que se anuncian, para verificar que cuenten con la anuencia del gobierno municipal.

“Se hacen monitoreos con Imagen Urbana para multar a los espectáculos que se anuncian que no tienen autorización del municipio. Entonces, si quieres publicitar a un artista, tendrás que hacer el proceso correspondiente. Esto nos ha ayudado bastante a reducir las cancelaciones” dijo.

En este escenario, evitan que las boleterías pongan a la venta las entradas de espectáculos que no tenían permiso del gobierno municipal y, a las cuales no se les podía sancionar, ya que no están ni en el municipio de Benito Juárez o en el estado, sino que están asentadas en lugares donde las autoridades locales no tienen jurisdicción, como Monterrey, Ciudad de México o Puebla.

La funcionaria aseguró que, hasta el momento, no se han implementado multas, no obstante, advierte que podrían ser de hasta 400 Unidades de Medida y Actualización. Y en el caso de las cancelaciones de espectáculos que se han dado en los últimos días, la regidora explica que no han tenido que ver las autoridades municipales.

“En algunos casos se han dado porque no han cumplido con algunos de los requisitos y en otros casos ni nos avisan, ni nada y ahí ya no es de nuestra injerencia” concluyó Espinosa Pérez.



Las cancelaciones de eventos artísticos, se han reducido hasta en un 50 por ciento en Cancún.